#### 蒜山高校学校新聞

### 卒業生へ贈る言葉 教職員より 蒜高トピックス (卒業おめでとう号)

来る三月一日、第五十七回卒業証書授与式が行われます。本校での三年間の学業を修め、

言葉 (六然の中の失意泰然)を掲げ、自分を鼓舞してい 百聞は一見にしかず。百見は一行にしかず。(教頭) 校長室に一枚の写真 (広隆寺の半跏思惟像) と一つの 心の支えになるものを見つけなさい。(校長)

卒業していく三年生に、教職員一同からはなむけの言葉を贈ります。

・ご卒業おめでとうございます。心豊かな人生をお祈り し、さらなる飛翔を期待します。(小野)

持ち、各方面で自分の力を存分に発揮されることを期待 感慨深いものがあります。 これから社会人としの自覚を が、皆さんと過ごすことができ、振り返るといろいろと きましたか?長い人生の中のほんの少しの時間でした してます(河本) 卒業おめでとう。思い出深い三年間を過ごすことがで

Luck! (福間) とも多いと思います。元気で頑張ってください。 ぞれの場での活躍、そして健康を祈っています。(福井) れたりすることでしょう。 みんなのさらなる成長とそれ す。これからの人生にはたくさんの楽しみや喜びが待っ いくらい多くの思いもよらないことに出会うと思いま ・みんなは高校を卒業後、今までとは比べものにならな ・射石飲羽 いるのです。たとえその予想外の出来事が苦難であっ きっと大切なものが見えたり、貴重な何かが得ら 決して逃げ出さないでぜひその問題と対峙して下 新しい世界では、これまで以上に困難なこ Good

・卒業おめでとう!ここでつちかった『蒜高魂!』を忘 れずに・・・(寺脇)

からが本当の勉強ですね。 (村上) 卒業おめでとう!ゴールではなくスタートです。これ

頑張ってください。(杉本) の口癖でしたね。自分の決めた進路で、どうかしっかり ・「好きなことなら頑張れる」 「やればできる」がみんな

#### 生徒会室完成

生徒会室を十分活用して、生徒会 活動を盛り上げていってほしいと 本格的な使用はこれからですが、 完成しました。新役員が決まり、 新生徒会室が十一月二十二日に



第11号 毎月25日発行 H17.3.1 蒜山高校



めでたく

気持ちにかわりはないけれど、これからのそれぞれの ・愛らしさをそのままに・・・と願った三年前。その おめでとう!! (佐藤ゆ) 環境の中で、どうか大きく成長していってください。

・部活や体育でみんなと一緒に汗をかいたことを鮮明 びに来てなぁ。待っとるよ!(石川) に思い出します。 卒業しても努力をすることを忘れ お互い立派な大人になりましょう。 また学校に遊

・卒業おめでとう!あっという間の三年間でした。

・卒業おめでとう。長い三年間でしたね。(瀧川)

たやさずがんばってください。 明るく元気な三年生のみなさん、これからも笑顔を

張って下さい。(姫野) ・卒業おめでとうございます。次の進路に向かって頑

てください。(太田) ・卒業おめでとう。他人に正直に、自分に正直に生き

・卒業おめでとう。都会に埃に汚されないように生き てください。(小川)

格を取得することが出来ましたね。よく頑張った。こ に出ていきますが、蒜高で培ったものを糧にして頑張 関わりませんでしたが、良い生徒でした。いくつか資 ・卒業おめでとう。 またどこかで会えるのを楽しみに って下さい。やれば出来る!やらんと出来ん!(矢部) ・卒業おめでとう。 三年生は殆どコー スの生徒としか しています。 Keep smiling! (藤原) からは、人間性も必要です。高校以上に厳しい世界

地球にやさしく!!』(宮原)

・卒業おめでとう。入学した頃の写真を見てみた。か わいかった!少年・少女から大人への変身!蒜山へ帰 ・『自分に厳しく、 たら学校へも寄って下さい。

国体たより -片山先生頑張る!

2月下旬~3月の予定

1・2年生学年末考査

卒業式予行・部別送別会

でした。新聞報道によると、岡山勢として二十八年 堂々の三位に輝きました。昨年は八秒差で入賞を逃 教員の片山先生が、クラシカル青年男子Bにおいて ぶりの表彰台。 しただけに、今年にかける意気込みはかなりのもの 第六十回国民体育大会 (岩手県にて開催)で本校 本当におめでとうございました。

## 学校自己評価集計結果について(保護者版)

さい)。六割の回答率を目指していましたが、やや及びませんでした。アンケートの回収方法について、 名で、最終的には六十三名の保護者の方から返答を頂きました(全集計結果については裏面をご覧下 より多くの方に提出していただけるように改善策を考えていきたいと思います。 学校自己評価のアンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。全校生徒百三十余

#### (評価が高かった項目)

子どもは、体育祭や文化祭などの学校行事に積極的に参加している

子どもを通じ、学校からの連絡物(治療票、検査結果を含む)はきちんと届いている。

子どもを蒜山高校に入学させてよかったと思う。

・子どもは、学校に行くのが楽しそうだ。

### (評価が低かった項目)

子どもにゆとりを与える中高一貫教育は、子どもの個性を伸ばすのに役立っている。

部活動に力を入れている。

学校は、他の高校にはない特色のある教育を行っている

## (情報不足で判断できないとの回答が多かった項目)

教員は、

生徒に家庭学習の習慣が身につくように、適切な量の宿題を出している。 わかりやすい授業を行うために、努力や工夫をしている。

### 学校自己評価集計結果について(生徒版)

(評価が高かった項目) 学校で火災が起こったとき、どのように行動するか訓練している。

にお知らせする予定です。由記述につきましては、別の機会析はこれから行います。また、自析はこれがら行います。また、自生徒版も保護者版も詳しい分

を視野に入れ改善を重ねていき期、実施方法等は、来年度の実施自己評価の質問項目、実施時

総合的な学習やLHRで自分の進路を考える機会があると思う。

蒜山高校に入学してよかったと思う。

#### (評価が低かった項目)

蒜山高校の生徒であることに誇りを感じている。

先生は自分の悩みや相談事によくのってくれる。

授業を受けるのは楽しい。



# がとうございました。でせていただきます。ご協力ありらせていただきます。ご協力ありいを進めていく上で、参考意見と撃に受け止め、よりよい学校づく自由記述で頂いたご意見は真

これからも、 りましたが、学校へ直接ご連絡いただいたのは今回が初めてでしたので、大変嬉しく思っています。 ただきました。これまでもPTA役員会などでは、「毎号見ています」等のご意見を頂戴したことはあ 初めてのコーナーです。 蒜山高校に関する情報をどんどん発信していきます。応援よろしくお願いします。 先日、八束村在住の方から「学校新聞が全号ほしい」という旨の電話をい

[3月] 1日(火)

[2月]

24 日(木)

25 日(金) 28日(月)

1・2年生学年末考査 2日(水) 3日(木) 4日(金)

家庭学習日 7日(月)~ 9日(水)~14日(月) 生徒登校禁止 -般入試のため)

18日(金) 第3学期終業式 春季休業 22 日(火)~

新聞をご覧になられた感想 ,ご意見な どありましたら下記までお願いいた

蒜山高校 Tel:66 – 2016(担当 杉本) e-mail: hiruzen07@pref.okayama.jp